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皆さま、こんにちは。毎日、暑い日が続いてい
ますが、体調の方は大丈夫ですか？暑い猛
暑の中、お客様にお越し頂きました。本日の
お客様をご紹介させて頂きます。＊国際ロー
タリー第2750地区東京世田谷RCパスト会長
髙田　修様＊国際ロータリー第2580地区東京
臨海RC地区代表幹事　今井　忠様　お客様
には、是非幹事報告の後一言お言葉を頂戴
したいと存じます。本日のプログラムは、加藤
玄静パスト会長卓話です。「私とロータリー」と
いう題でお願いしました。卓話の時間では、宜
しくお願いします先日7月14日・15日に、本庄
祇園まつりが猛暑の中開催されました。台町
の獅子舞、総勢１９基のおみこしが市内を巡
業後、はにぽんプラザに集結しました。今回、
米山奨学生のパーリサも日本の祭りを体験し
ました。お祭り好きの坂本雄一さんの優しい
心遣いで、パーリサもお祭りの衣装に身を包
み、髪をアップに結いあげ「セヤ！セヤ！・・」
と小島南自治会のおみこしを担ぎました。
パーリサも大喜びでした。「坂本さん、ありがと
う御座いました。」また、パーリサの雄姿の姿
を　高橋公共イメージ委員長も、写真に収め
るために駆けつけて下さいました。矢島カウン
セラーや長谷川さん、坂本優蔵さん、真下功
さん、斉藤一英さんたちも駆けつけて頂き、
パーリサの熱い夏の思い出の１ページが作れ
ました。皆様の温かい心に感謝いたします。
ありがとう御座いました。７月、私が会長とし
てスタートと同時に茂木正ガバナーもスタート
されました。今週７月１７日川越RCから、ガバ
ナー公式訪問が始まりました。2570地区で一
番古く、茂木ガバナーと同じ年齢で６７年目を
迎えられた川越RC。伝統と歴史があり、厳し
い方々がいて、女性を入れない川越RC。私と
金井幹事で川越RC、ガバナー公式訪問に随
行させて頂きました。例会場の川越プリンスホ
テ

ルのロビーに緊張の面持ちで足を踏み入れま
したが、岩堀会長と石井幹事、会員の皆様に
あたたかく迎えて頂きました。岩堀会長とは、今
年６月末にカナダ、トロントの国際大会、ガバ
ナーナイトでお会いして以来の再会でしたが、
私がガバナーナイトでの「ドイツ、ハンブルグの
お誘いのスピーチ」を覚えていて下さり「五十嵐
さん、ドイツの国際大会に、川越RCで募ってい
きますよ」「もう、登録もしました」との言葉をか
けて頂きました。茂木ガバナーも、私にとりまし
ても嬉しい出迎えの言葉でした。11時から茂木
ガバナーと小澤政治第１グループガバナー補
佐と会長・幹事で１５分間の打ち合わせの後、
ガバナーと会長の対談に３年未満の方１３名と
当日入会予定者２名が仲間入りされ一緒に昼
食をとりながら和やかな雰囲気の中、質問、お
しゃべりに花が咲きました。本庄RCには３年未
満の方々が２１名いらっしゃいますが、川越RC
は88名中23名の３年未満の方がいらっしゃるそ
うです。その中で数人の方が、今年度、委員長
をされていました。例会は、90分例会で１時間
の通常例会の前後どちらか30分は、会長・幹事
を中心に自由におしゃべりの時間をとられてい
るそうです。厳粛な例会で、身が引き締まる例
会でした。例会後、クラブ協議会が開催され　３
つのグループに分かれてDL（ディスカッション
リーダー）を中心に話し合い、話し合った内容を
発表しあいました。有意義な１時間で終了し
帰ってきました。色々と参考になり、勉強になっ
た１日でした。今朝は、岩堀会長よりお礼のお
電話も頂きました。次に、会員の皆様にお願い
したいことが２つ御座います。７月の第１例会と
第２例会にクラブ協議会が無事に終わりまし
た。各委員長さん方の基本方針、事業計画が
発表されました。その中で須永国際奉仕委員
長からもお話して頂きましたが、今年度「書き損
じ葉書の回収」をこの７月から開始しました。回
収箱も設置してあります。先日、回収箱に数枚
の葉書が入っていました。ありがとうございまし
た。毎週いつでも回収させて頂きますのでご協
力を宜しくお願いします。次に2つ目として、櫻
井委員長率いる奉仕プロジェクト委員会の事
業、11月24日（土）開催予定の本庄商業祭「楽
市」の件です。今年度も参加の予定です。楽市
も、皆様のご協力が不可欠です。楽市において
皆様に提供して頂きました品物を市民の方に
購入して頂き、その売りあげ金を社会奉仕に使
います。



卓話

パスワード

加藤玄静パスト会長有難うございました。卓話は
動画にてご覧いただけます。

品物につきまして、毎年お一人３点以上とお
願いしています。今年度も同様にご協力頂き
たいと思っています。提供して頂けます品物
につきましては、書き損じハガキ回収と同様
にこの７月より受付けさせて頂きます。例会場
でも、金井幹事の事務所でも、私の自宅でも
構いませんので品物の提供をお願いします。
楽市当日まで大切に保管させて頂きます。先
週は、本庄ロータリークラブのバナーについて
お話させて頂きました。本日は「ニコニコBOX」
についてお話させて頂きます。先ずは、毎回
の「ニコニコBOX」へのご協力感謝申し上げま
す。ニコニコBOXはクラブによっては、スマイ
ルBOXとも言われロータリー独特なものです。
当クラブでは、今年度井田委員長を中心にニ
コニコBOX委員会が運営されています。強制
ではなく　あくまでも自由意志にまかせられて
います。そしてその寄金はクラブ運営には一
切使われず、すべて社会奉仕に使われます。
自分自身の気持ちで、社会奉仕のためにニコ
ニコBOXに寄付する。この気持ちが大切だと
思っています。私は、会員の皆様の奉仕の気
持ちを大切に、有意義な奉仕活動をしていき

たいと思います。そして、もう１つニコニコBOX
の大事な効用はお金と一緒に出すメッセージだ
と思います。クラブを明るく楽しい雰囲気にして
くれます。嬉しいこと、ちょっとしたこと何でもメッ
セージに託してみて下さい。みんなで一緒に喜
んだり、笑えたりできたらいいなあと思っていま
す。今年度は夜間例会の登録料はございませ
んがニコニコBOXは全ての例会に設置させて
頂きます。最後に、当クラブへのガバナー公式
訪問とガバナー補佐訪問についてご連絡しま
す。本庄ロータリークラブはガバナー輩出クラブ
ですので、ガバナー公式訪問は最後になりま
す。11月15日本庄RCと児玉RCと本庄南RCと
合同になります。今年度第４グループ井上敏夫
ガバナー補佐訪問は、３クラブ合同ではなく
個々にクラブを訪問されます。ガバナー公式訪
問は11月ですが、井上ガバナー補佐訪問は来
週第４夜間例会に訪問されます。来週の夜間
例会は、井上ガバナ―補佐訪問でもあります
し、今年度初めての夜間例会ですので皆様の
ご参加宜しくお願いします。

本庄ロータリークラブ加藤玄静パスト会長

テーマ「私とロータリー」 第2750地区東京世田谷ＲＣパスト会長髙田修様

来訪者
2580地区東京臨海地区代表幹事RC今井忠様

交換留学生のパーリサ、本庄祇園まつりに坂本雄一
会員のご厚意で、小島南自治会の御神輿に参加し
てきました！日本の文化を通じ楽しんでいただけま
した！応援に五十嵐会長はじめ沢山の会員が駆け
つけてくれました！

https://www.youtube.com/watch?v=XHoNAPj
e0bI&feature=youtu.be

本庄祇園まつり

五十嵐会長　長谷川会員　矢島カウンセラー　斉藤
会員　　パーリサ　真下会員　高橋会員

https://www.youtube.com/watch?v=XHoNAPje0bI&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=XHoNAPje0bI&feature=youtu.be
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77 3 74 39 60.8
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加藤玄静パスト会長、本日はお忙しいところ卓話を頂きまして有難うございました。今後ともご助
力、ご指導賜りますよう宜しくお願い致します。まだまだ猛暑が続きます、お忙しいとは存じますがお
体を大切にご自愛ください　　　　　会長五十嵐敦子

　公共イメージ委員会　高橋順容委員長・堀野健太副委員長・戸谷　清一会員・橋本和也会員
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お世話になります。五十嵐会長、金井幹事、就任おめでとうございます。茂木ガバナー共々ご活躍
期待しております。　ＲＩＤ２５８０東京臨海ＲＣ今井忠

本日は初メークアップでお伺いさせて頂きます。五十嵐会長、金井幹事一年間ご活躍を期待して居
ります。高柳ＰＤＧトロント国際大会ではとてもお世話になりました。  第2750地区東京世田谷ＲＣ髙
田修

今井様、髙田様ようこそ本庄ＲＣへ　加藤パストガバナー卓話宜しくお願い申し上げます。  茂木正
ガバナー

髙田修様、今井忠様、ようこそ本庄ロータリークラブへ。トロントではお世話になりました。
高柳育行パスト会長

国際ロータリータリー2580地区地区幹事今井忠様、第2750地区次年度ガバナー補佐高田修様、よ
うこそ本庄ロータリークラブへ。いつもFacebookへの投稿を楽しませて頂いています。茂木聡会長エ
レクト

加藤玄静パスト会長、本日は卓話宜しくお願いします。異常な猛暑が続いています。会員の皆様、
各自水分補給をこまめにして体調を崩さぬよう御自愛ください。
髙田修　今井忠　茂木正　茂木聡　金井福則　矢島淳一　春山茂之　笠原勝　佐藤賀則　中島高夫
長谷川京子　八木茂幸　巴高志　萩原達夫　須永秀和　佐藤智子　鈴木純　金子章　岡崎正六　高
柳育行　　渋澤健司　井田正志　戸谷清一

髙田修様（東京世田谷ロータリークラブパスト会長）今井忠様（東京臨海ロータリークラブ地区代表
幹事）猛暑の中、ようこそ本庄ロータリークラブ第３例会にお越し頂きました。今後共、ご指導賜りま
すよう宜しくお願いします。帰りの時間が一番熱い時間帯です。どうぞ気を付けてお帰り下さい。ま
た、お会いできますことを楽しみにしております。　会長五十嵐敦子


